

Nuevo alumbrado eficiente

Redeia ilumina el entorno del Museo de la Minería de Puertollano (Ciudad Real)

50 luminarias de tecnología led y autoconsumo solar mejorarán la seguridad vial del sendero que da acceso al Museo, un camino muy transitado en la localidad

La iniciativa forma parte de la Estrategia de Impacto Integral de Redeia, la matriz de Red Eléctrica, que apuesta así por proyectos que fomentan el desarrollo social, la protección ambiental y el uso eficiente de la energía en las comunidades en las que opera

Puertollano (Ciudad Real), 22 de octubre de 2025

El Museo de la Minería de Puertollano (Ciudad Real) ha estrenado este miércoles la nueva iluminación eficiente de su acceso, gracias a un acuerdo de colaboración entre Redeia y el Ayuntamiento de la localidad. El acto de inauguración ha contado con la presencia del alcalde, Miguel Ángel Ruiz Rodríguez, de la delegada de Redeia en Castilla La Mancha, Patricia Crego, y del jefe de la Demarcación Sur de Red Eléctrica, Ignacio Gistas.

La instalación consta de 50 nuevas luminarias con tecnología led de autoconsumo solar en el sendero de acceso al Museo, situado en la carretera del Parque Pozo Norte, un enclave de casi un kilómetro de recorrido muy transitado por vecinos y visitantes. Con esta actuación, que forma parte de la Estrategia de Impacto Integral de Redeia, la matriz de Red Eléctrica, se mejora la seguridad vial de la zona, al tiempo que se logra un ahorro energético y avanzar en la transición ecológica.

El Museo de la Minería de Puertollano, que se ubica en Parque Pozo Norte, una de las mayores cuencas mineras del Valle de Alcudia, constituye un espacio clave para la difusión del patrimonio histórico y cultural de la actividad minera en la región, así como un punto de interés turístico de la localidad. Red Eléctrica ha contribuido a la iluminación de su acceso con una aportación de unos 60.000 euros, importe destinado íntegramente a la financiación del proyecto.

Puertollano es un punto clave para Red Eléctrica en el desarrollo energético del área peninsular Centro Oeste. La compañía mantiene un compromiso firme con Puertollano, donde está presente garantizando un suministro eléctrico de calidad y cada vez más sostenible y colaborando de manera activa con administraciones y entidades locales en



proyectos que aportan valor al territorio, impulsan la eficiencia energética, la protección ambiental y la mejora del entorno urbano.

En el acto de inauguración, el alcalde del municipio ha querido "agradecer a Red Eléctrica su colaboración, su dedicación y su apuesta por Puertollano. Esta nueva iluminación supone una mejora directa en la seguridad de la zona, haciendo más accesible y atractivo uno de nuestros espacios más emblemáticos, como es el Museo de la Minería". También ha destacado la importancia de que las empresas apuesten por acuerdos "con los Consistorios, que tengan por objetivo mejorar la calidad de las ciudades y el cuidado del medio ambiente".

Por su parte, la delegada de Redeia en Castilla La Mancha, Patricia Crego, ha valorado "el compromiso de Red Eléctrica por la conservación y protección del patrimonio histórico y cultural de los municipios donde la compañía está presente, en línea con sus Objetivos 2030 de Sostenibilidad, que colocan en el centro de su actuación la contribución activa a la sociedad y la creación de valor compartido a través de la colaboración con las comunidades en las que opera".